

Help Falknis bei der Feuerwehr

Die Help Falknis war zu Besuch bei der Feuerwehr

Macht es Sinn, wenn die Feuerwehr und die Samariter zusammen eine Übung machen? Ja! Denn bei vielen Blaulicht – Einsätzen kommen die Feuerwehr, Polizei und die Sanität gemeinsam zu einem Einsatz. Der Feuerwehr Vizekommandant Daniel Stefanelli und sein Kollege Claudio Tscherner hatten am Mittwochnachmittag viele, interessierte Jungsamariter auf dem Posten. Gemeinsam wurden die verschiedenen Leitereinsätze besprochen, Aluleitern zusammen gesteckt und mit dem „Ellbogentest“, richtig an die Hauswand gestellt. Alle Helpis waren mutig und stiegen die steile Leiter bis nach oben. - Eine weitere Übung bestand darin, wie eine verletzte Person richtig auf der Transportbahre angeschnallt wird, damit auch eine Treppenrettung möglich wäre. Auch wir Samariter üben mit dem Spineboard. Nach einer kurzen Pause wurden wir in die Techniken des TLF eingewiesen und die Kinder mussten Schlauchverbindungen zusammen- stecken und dann hiess es „Wasser marsch“. Mit viel Spass durften die Helpis ein vermeintlich, brennendes Fahrzeug bespritzen. Im Namen der Help Falknis ein, herzliches Dankeschön an die Feuerwehr Landquart.

